

Blues de Garrafón

Sol
El de ayer fue un día complicado

Do7 Do6 Do7

y unas horas tras caer el sol

Sol

me pedí otra copa de lo mismo

Re7 Re6 Re7

con dos dedos más de rock & roll.

Sol

Pero he despertado esta mañana

Do7 Do6 Do7

acordándome del bar y sus

Sol

'Johnnies on the rocks' que me parece

Re7 Sol

que eran en el fondo más bien blues.

Estrillo:

Ayer me dieron blues,

Do7 Do6 Do7

que sí que ayer me dieron blues.

Sol

Me da que ayer me dieron blues:

Do7 Do6 Do7

blues de garrafón.

Sol

Que sí que ayer me dieron blues,

Do7 Do6 Do7

¿no ves que ayer me dieron blues.

Sol Re7

Se ve que ayer me dieron blues:

Sol

blues de garrafón.

Solo de kazoo:

Sol Do7 Sol Re7 Do7 Sol Re7

Y más tarde hablando con mi amante
yo que me las doy de cantautor
le propuse: hagamos esta noche
los dos juntos tu canción de amor.

Pero ya con ganas de otros ritmos
me miró con cierto repelús
y me dijo: chato, me parece
que hoy puedo ofrecerte sólo un blues.

Estrillo

Y después leyendo en el diario
la sección que llaman nacional
concluí que reescribir mi country
no le sentaría nada mal.

Y aunque algo no encaja en su
armonía,
antes de montarme en un Airbus,
yo lo intento aún con este country
pero es que me sale siempre un blues.